



ALMA RODRIGUEZ EL GRÁFICO

Tomarán muestras de 36 colonias de Tláhuac, Xochimilco y Milpa Alta para saber si hay contaminación por heces

Males gastrointestinales, por agua sucia: estudio

HÉCTOR MOLINA

Las muertes por enfermedades gastrointestinales, que son la tercera causa de defunción infantil en la Zona Metropolitana del Valle de México, están asociadas a la mala calidad del agua que se surte en el DF, afirma un estudio avalado por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México.

El análisis revela que 40% del agua que se extrae del subsuelo llega a estar contaminada con heces fecales antes de ser sometida al proceso de potabilización. Además de que contiene desechos del drenaje.

El documento avalado por la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial del DF atribuye la filtración de aguas negras hacia los mantos acuíferos al hundimiento que se registra en la ciudad.

Según el análisis la peor calidad del agua se registra en el oriente de la ciudad, donde el hundimiento del suelo fractura las tuberías de drenaje y provoca que los mantos freáticos corran el riesgo de contaminarse con desperdicios industriales y metales pesados. Por ello, la contaminación identificada del agua en el DF no sólo contiene heces fecales como dio a conocer la COFEPRIS.

ARRANCA ANÁLISIS

Ayer inició el estudio para calificar la calidad del agua en Tláhuac, Xochimilco y Milpa Alta. La primera suposición es que existen pocas posibilidades de que el líquido esté contaminado

tips! PIPAS DE AGUA PARA TLÁHUAC. Ante el corte de agua se efectúa esta semana, habitantes de la zona podrán solicitar pipas al teléfono: 5654-3210

